



## Voyage en Espagne 2023 – J4 : Arènes de Salamanca, Guijuelo.

publié le 04/04/2023

C'est dans la froidure que nous nous sommes rejoints au point de rendez-vous ce matin. Depuis le début de la semaine, l'amplitude thermique varie d'une quinzaine de degrés Celsius entre le matin et l'après-midi.

Nous nous sommes d'abord rendus aux arènes pour une rencontre avec un matador, pour expliquer les rudiments de la tauromachie. Les élèves ont assisté à quelques passes avec un « taureau mécanique » d'entraînement à la cape, puis l'utilisation des banderilles et pour finir la muleta et la mise-à-mort à l'épée.

Puis, le car nous a mené à Guijuelo pour découvrir le Museo de la Chucineria. Nous avons pu découvrir tout le travail autour cochon noir : de la culture des chênes, de l'élevage, de l'importance du terroir pour le goût jusqu'à la découpe et la fabrication de la charcuterie. Le musée présentait des instruments anciens dédiés à cette activité. La visite s'est poursuivie par une dégustation de cochonnailles de qualité (la seconde sur les quatre échelons possibles) et un petit passage en boutique pour les plus gourmands.

Nous avons ensuite rejoint Salamanca pour pique-niquer dans un parc et mettre au défi les capacités de traduction de Madame Gilbert-Holmes. Au bout de 20 minutes, elle ramenait les quelques sucreries pour le bonheur de petits et des grands.

L'après-midi s'est terminé par 2 activités en alternance :

- ▶ Un temps libre d'environ 1h,
- ▶ Une activité sportive animé par l'association ASPRODES, travaillant pour améliorer la qualité de vie des personnes en situation de handicap mental et de leur famille. Les élèves et les personnes en situation de handicap ont joué ensemble au tennis de table. Les élèves se sont essayés à une sorte de hockey, adapté pour ces personnes, en compagnie d'une des joueuses de l'équipe d'Espagne, championne du monde dans la catégorie : équipé d'un bâton, il s'agissait de pousser un palet en mousse, percé d'un trou central, dans le but adverse. Les élèves ont enfin rejoint leurs familles d'accueil pour la soirée.

Hasta mañana !

Fabrice CHAIMBAULT

### Portfolio

